

# ふただ

## 二田小学校だより

ホームページ <http://kedu.kenet.ed.jp/futada/>



### 柏崎市立二田小学校

柏崎市西山町長嶺 1718 番地 Tel.48-2054

令和2年4月27日 331号

## 令和2年度のスタートにあたって

校長 関原 るみ子

4月7日、子どもたちが1か月ぶりに登校してきました。前日までの荒天が嘘のように晴れ渡り、まるで子どもたちの気持ちを表しているようでした。2年生～6年生が帰った後、新1年生と保護者の皆様、そして職員で入学式を行いました。広々とした体育館で参列者の間隔をあけての入学式となりました。担任からの呼名に対して、15名の1年生全員が大きな声で「はい。」と返事をし、堂々と立つ姿は本当に立派でした。15名の門出を、満開に咲き誇った桜がお祝いしてくれているようでした。入学式では、1年生に次のことを話しました。

新しいこと、楽しいこと、そしてちょっと難しいなあと思うこともあるでしょう。うまくやれるかドキドキしている人もいるかもしれません。でも心配はいりません。皆さんに小さな魔法をかけます。「大丈夫。こわがらず話してごらん。」「大丈夫。やっpegごらん。」「大丈夫。いつもそばにいるよ。」そう、小さな魔法の言葉は「大丈夫」。「今日はどんなことがあるかな」と楽しみに登校してきてください。

これは、2年生～6年生へのメッセージでもあります。全職員20名が心を一つに力を合わせて、子どもたちが安心して楽しい学校生活を送れるよう努めてまいります。どうぞ、お力添えをよろしく願いたします。



大変立派に返事ができて、素晴らしかったです。



記念写真も間隔をあけての撮影となりました。どの子もいい顔をしています。

さて、新年度がスタートして2週間足らずで、再び3週間もの長い臨時休校となってしまいました。「学校に子どもたちの声がする」という当たり前のことがいかに尊いものであったかをしみじみ感じています。毎日学校へ行って学習したり友達と遊んだりするという当たり前のことが、どんなに楽しいものであったのかを実感している子どもたちも多いのではないのでしょうか。

また、当たり前の尊さと共に、感染の恐怖を感じながらも医療現場で患者さんの治療や看護に携わっておられる方々、生活必需品や食料を販売したり運搬したり作ったりして下さる方々、インフラを支えて下さる方々…多くの方々への感謝の気持ちも大きくなっています。多くの人々に支えられて自分は生きていること、感謝の気持ちをもつことを子どもたちに改めて考えさせる機会にしたいと思っています。

申し遅れましたが、この4月からお世話になっております。7年ぶり2回目の二田小学校勤務です。全国に名の知れた名門二田小学校に2回も勤めさせていただくことを、大変光栄に思っております。このコロナが終息しましたら、校長室へもお気軽においでください。

ホームページが新しくなりました。ぜひ、ご覧ください。

